



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:11

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Lunes 23 de Mayo de 2005

### NOTICIAS DE RADIO

+Víctor Hugo Tinoco informó que saldrán a las calles de manera pacífica, para exigir primarias dentro del FSLN. **(Nueve en Punto, Radio Corporación)**

+Eduardo González comentó que existe una propuesta de implementar las reformas constitucionales hasta el 2007, pero que dos diputados de la Asamblea Nacional le aseguraron que eso es imposible y a más tardar la próxima semana, elegirán al Superintendente de Servicios Públicos y a los Intendentes. **(Impacto 540, Radio Corporación)**

### NOTICIAS DE TV

+El señor Luis Enrique Méndez fue detenido por la Policía Nacional de Chinandega, por haber dirigido la toma de la finca San Fernando que tiene una extensión de 450 manzanas. **(Noticiero CDNN)**

+Alejandro Martínez Cuenca, informó que interpusieron una denuncia ante el Centro Nicaragüense de los Derechos Humanos para ir hasta el fondo en el proceso que busca cómo aclarar la supuesta lista negra publicada por el diario La Prensa. **(Noticias 12, Canal 12)**

+La presidenta del CENIDH, Vilma Núñez, indicó que la carta enviada por la Embajada Americana, donde aclara lo de la supuesta lista negra es ambigua, por lo tanto solicitarán una aclaración. Por su parte Aldo Díaz Lacayo expresó que indirectamente el Gobierno de Nicaragua asumió la responsabilidad de la elaboración de esa lista, porque un alto funcionario dijo que fueron miembros del Gobierno que la elaboraron en un restaurante. **(Noticiero CDNN/ Noticias 12, Canal 12)**

+El diputado del PLC, Orlando Mayorga, afirmó que citarán el próximo miércoles al Ministro de Educación ante la Comisión de Educación y Cultura de la Asamblea Nacional, para que aclare sobre los supuestos sueldos fantasmas en el MECD. **(Noticiero CDNN / TV Noticias, Canal 2)**

+El diputado Wilfredo Navarro, expresó que si el Presidente Enrique Bolaños no retira el veto, estaría perjudicando a los usuarios de la energía, porque ésta se incrementaría en un catorce por ciento. Con respecto a la elección del Director del INPRUR dijo que "no se puede poner a un ratón a cuidar un queso". **(Noticiero CDNN)**

+El Magistrado del Tribunal de Apelaciones, Gerardo Rodríguez, explicó que se puede acusar por la vía penal a los que realizaron la lista negra, por los delitos de asociación ilícita para delinquir y en la parte civil por daños y perjuicios. **(Noticiero CDNN)**

+El Ministro de Hacienda, Mario Arana, declaró que existen acuerdos con la mesa multisectorial de energía, para que se haga el reajuste en la tarifa y buscar cómo proteger a los sectores más pobres. Agregó que el Ejecutivo enviará una propuesta de ley con carácter de urgencia a la Asamblea Nacional, para que el ente regulador autorice el incremento. **(TV Noticias, Canal 2/ Noticias 12, Canal 12)**

+El Encargado de Negocios de la Embajada Americana, Peter Brenan, no dio detalles acerca de la carta enviada por la Consejera Pública de esa embajada al diario La Prensa. Asimismo, dijo que un grupo de empresarios estadounidenses están interesados en invertir en Nicaragua y estos se reunirán con empresarios nacionales. Brenan afirmó que Nicaragua tiene muchas posibilidades en el aspecto

CASA  
PRESIDENCIAL



REPUBLICA  
DE NICARAGUA

## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:11

PAG - 2 -

económico. **(TV Noticias, Canal 2)**

+Para Oscar René Vargas las actividades que está realizando Herty Lewites es una movida de la derecha, para restarle votos al FSLN y evitar que ganen las próximas elecciones presidenciales.

**(Noticias 12, Canal 12)**

+Eduardo Montealegre comunicó que ya se acabó el período de pruebas en el caso de Salvador Samayoa y espera que el juez dicte sentencia absolviéndolo de todo cargo, porque él ha demostrado que todas las gestiones se realizaron de manera legal y correcta. **(Noticias 12, Canal 12 / TV Noticias, Canal 2)**

+Edwin Krüger, miembro de la Sociedad Civil, hizo un llamado a todos los poderes del Estado y los partidos políticos, para que se le de una tregua a Nicaragua y detener toda acción que alimente la crisis institucional, reflexionar con cordura e inteligencia, para beneficiar al pueblo y considerar la invitación de la sociedad civil a un diálogo patriótico, para encontrar caminos con visión de nación. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El presidente de la Unión Nacional de Agricultura y Ganadería, Alvaro Fiallos, informó que están preparando para el 26 de mayo una marcha que saldrá de las instalaciones de EXPICA hacia la Presidencia y la Asamblea Nacional, para entregar sus posiciones ante las cosas que afectan al gremio. Añadió que no hay condiciones en el país, para ratificar el TLC. **(Noticias 12, Canal 12)**